

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13. Juni 2012

Radwege im Westend

Im Zusammenhang mit den jüngst veröffentlichten Zahlen von Unfällen, an denen RadfahrerInnen beteiligt waren, wurde als Unfallschwerpunkt der 1. Ring und der Bahnhofvorplatz genannt.

Die Zahlen belegen, wie dringlich eine sichere Radwegverbindung entlang des 1. Ringes für die angestrebten Verbesserungen der Fahrradnutzung in Wiesbaden ist.

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

1. Der Magistrat wird aufgefordert, in den zu entwickelnden Radverkehrsplan die Verbindung Dürerplatz- Seerobenstraße- Bismarckring vordringlich als sicheren Radweg zu planen und zu realisieren.
2. Die im Westend bestehenden Radfahrverbindungen auf Verbesserungsfähigkeit hin zu überprüfen und auf einen zeitgemäßen nutzerfreundlichen Standard zu bringen.
3. Die Beschilderung der Radverbindungen zu verbessern.

Beschluss Nr. 0081

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher